



ngatakan, parkir liar biasanya ada di tempat-tempat yang ramai . Seperti di Jalan C Simanjuntak, Jalan Cik Di Tiro, Terban, dan Jalan Pasar Kembang.

Pihaknya sudah sering melakukan penindakan bersama Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Yogyakarta. Bahkan, hampir tiap hari. "Padahal sudah ada rambunya, sudah ada markanya, tapi tetep saja ada yang parkir di situ," kata Agus, saat dikonfirmasi *Republika*.

Penindakan yang dilakukan mulai dari pengembokan di tempat dan diberi stiker atau penilangan yang dilakukan oleh kepolisian. Termasuk pembinaan kepada pemilik kendaraan yang melanggar juga dilakukan.

Agus menjelaskan, Pemkot Yogyakarta telah menyediakan begitu banyak tempat parkir. Terlebih, Yogyakarta sebagai pilihan wisata bagi sebagian masyarakat, tentu harus menyediakan lahan parkir sesuai kebutuhan.

Sekitar 783 juru parkir (jukir) yang mengantongi izin dari Pemkot Yogyakarta. Artinya, ada 783 titik parkir yang telah disediakan. Jumlah

#### AREA PARKIR MALIOBORO

Kepadatan lalu-lintas di kawasan Malioboro, Yogyakarta, Ahad (3/11). Meski penataan parkir sudah dilakukan dan kantong parkir sudah banyak tersedia, kemacetan masih terjadi di seputaran wilayah tersebut.

ini tentu dirasa sudah sangat cukup untuk memenuhi kebutuhan akan parkir. "Kalau (parkir) di TJU itu banyak di Kota Yogyakarta. Contoh di Jalan Urip Sumoharjo itu ada jukirnya. Ada sekitar 783, jadi itu bukan parkir liar," jelas Agus.

Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi, mengatakan akan menindak langsung pihak yang menerapkan tarif parkir di luar ketentuan. Ia menjelaskan, tarif parkir sendiri sudah diatur oleh pemerintah. Sehingga, juru parkir harus mentaati aturan tersebut dengan tidak mematok tarif di luar yang telah ditetapkan. "Jangan melebihi apa yang sudah seharusnya. Kalau melebihi seharusnya kita tindak langsung, kita cabut langsung," kata Heroe, beberapa waktu lalu.

■ my28/wahyu suryana ed: ferman rahadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005